

## ABSTRAK

**M. Zainal Muttaqin, 2016.** *Persepsi Pedagang Pasar Sentra Antasari Banjarmasin Terhadap Sistem Bunga pada Bank Konvensional dan Sistem Bagi Hasil pada Bank Syariah.* Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam. Pembimbing: (I) H.Badrian, S.Ag.,M.Ag, (II) Pati Matu Jahra, S.Ag., MSI

**Kata Kunci:** Persepsi, Bank Konvensional, Bank Syariah, Pedagang Pasar

Penelitian ini mengemukakan tentang persepsi pedagang Pasar Sentra Antasari Banjarmasin terhadap sistem bunga pada bank konvensional dan sistem bagi hasil pada bank syariah, dengan rumusan masalah, yaitu bagaimana pengetahuan pedagang Pasar Sentra Antasari Banjarmasin terhadap sistem bunga pada bank konvensional dan sistem bagi hasil pada bank syariah. Dan bagaimana persepsi pedagang Pasar Sentra Antasari Banjarmasin terhadap sistem bunga pada bank konvensional dan sistem bagi hasil pada bank syariah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengetahuan dan persepsi pedagang Pasar Sentra Antasari Banjarmasin terhadap sistem bunga pada bank konvensional dan sistem bagi hasil pada bank syariah.

Subjek dalam penelitian ini adalah pedagang Pasar Sentra Antasari Banjarmasin, sedangkan objek dalam penelitian ini adalah tentang persepsi pedagang Pasar Sentra Antasari Banjarmasin terhadap sistem bunga pada bank konvensional dan sistem bagi hasil pada bank syariah. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan menggunakan metode kualitatif. Pengumpulan data yang di dalam penelitian ini adalah observasi, kemudian dianalisis menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa persepsi pedagang Pasar Sentra Antasari Banjarmasin terhadap sistem bunga pada bank konvensional dan sistem bagi hasil pada bank syariah keduanya sama-sama menggunakan bunga bank walaupun bank syariah itu dikatakan bank yang menggunakan prinsip-prinsip syariah sesuai dengan ajaran agama tetapi bank itu juga menggunakan bunga, dan bunga bank itu termasuk riba, sedangkan riba itu dilarang oleh ajaran agama.